

Buenos Consejos De Carácter Para Mujeres



**Adoptar Características Positivas
Conduce a la Tranquilidad**

Buenos Consejos De Carácter Para Mujeres

Libros ShaykhPod

Publicado por ShaykhPod Books, 2023

Si bien se han tomado todas las precauciones en la preparación de este libro, el editor no asume ninguna responsabilidad por errores u omisiones, ni por daños resultantes del uso de la información aquí contenida.

Buenos consejos de carácter para mujeres

Primera edición. 2 de septiembre de 2023.

Copyright © 2023 Libros ShaykhPod.

Escrito por Libros ShaykhPod.

Tabla de contenido

[Tabla de contenido](#)

[Agradecimientos](#)

[Notas del compilador](#)

[Introducción](#)

[Buenos consejos de carácter para mujeres](#)

[Se independiente](#)

[Ser positivo](#)

[Lo mejor y lo peor](#)

[Importancia de la oración](#)

[Maldecir](#)

[Mantén las cosas simples](#)

[Ocultar personas](#)

[Malos augurios](#)

[Predicar con el ejemplo](#)

[Actuar con justicia](#)

[Una vida equilibrada](#)

[Mal contra el bien](#)

[Actos de caridad](#)

[Embajadores del Islam](#)

[Suposiciones](#)

[Hijas](#)

[No espiar](#)

[discurso gentil](#)

[Mantener lazos](#)

[Difundir chismes](#)

[Las mejores personas](#)

[Trate a los niños por igual](#)

[Tratar a los demás con amabilidad](#)

[Fideicomisos](#)

[Usa tu energía](#)

[Estándares para las mujeres](#)

[Verdadera riqueza](#)

[Visitando a los enfermos](#)

[Más de 400 libros electrónicos gratuitos sobre el buen carácter](#)

[Otros medios de ShaykhPod](#)

Agradecimientos

Todas las alabanzas son para Allah, el Exaltado, Señor de los mundos, quien nos ha dado la inspiración, la oportunidad y la fuerza para completar este volumen. Bendiciones y paz sean con el Santo Profeta Muhammad, cuyo camino ha sido elegido por Allah, Altísimo, para la salvación de la humanidad.

Nos gustaría expresar nuestro más profundo agradecimiento a toda la familia ShaykhPod, especialmente a nuestra pequeña estrella, Yusuf, cuyo continuo apoyo y asesoramiento han inspirado el desarrollo de ShaykhPod Books.

Oramos para que Allah, Todopoderoso, complete Su favor sobre nosotros y acepte cada letra de este libro en Su augusta tribunal y le permita testificar a nuestro favor en el Último Día.

Todas las alabanzas a Allah, el Exaltado, Señor de los mundos y bendiciones y paz infinitas para el Santo Profeta Muhammad, su bendita familia y sus compañeros, que Allah esté complacido con todos ellos.

Notas del compilador

Hemos intentado diligentemente hacer justicia en este volumen; sin embargo, si se encuentran deficiencias, el compilador es personal y exclusivo responsable de ellas.

Aceptamos la posibilidad de fallas y deficiencias en un esfuerzo por completar una tarea tan difícil. Podríamos haber tropezado y cometido errores inconscientemente, por lo que pedimos indulgencia y perdón a nuestros lectores y agradeceremos que llamen nuestra atención sobre ellos. Invitamos sinceramente a hacer sugerencias constructivas a ShaykhPod.Books@gmail.com.

Introducción

El siguiente libro breve analiza algunos consejos sobre el buen carácter de las mujeres.

Implementar las lecciones discutidas ayudará al musulmán a lograr un carácter noble. Según el Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 2003, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, ha aconsejado que lo más pesado en la balanza del Día del Juicio será el carácter noble. Es una de las cualidades del Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, que Allah, el Exaltado, elogió en el Capítulo 68 Al Qalam, Versículo 4 del Sagrado Corán:

"Y, de hecho, tienes un gran carácter moral".

Por lo tanto, es un deber de todos los musulmanes obtener y actuar según las enseñanzas del Sagrado Corán y las tradiciones del Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, para lograr un carácter noble.

Buenos consejos de carácter para mujeres

Se independiente

En el mundo moderno, la mayoría de las mujeres musulmanas solteras son independientes. Muchos estudian en institutos educativos, tienen trabajos a tiempo parcial o completo y tienen control sobre sus vidas y sus responsabilidades, como pagar sus propias facturas. Viajan solos a diferentes lugares, como el trabajo y la escuela, sin depender de otros. Pero es extraño cuántas mujeres después de casarse parecen perder esta independencia. Muchas comienzan a depender en gran medida de que sus maridos las acompañen en todo lo que hacen, como ir de compras u otras actividades, que a menudo hacían felices solas cuando no estaban casadas. Aunque una pareja casada debe pasar tiempo de calidad juntos, ya que esto es parte de tener un matrimonio exitoso, hay una diferencia entre esto y volverse completamente dependiente del marido hasta el punto de que ya no puedan hacer las cosas simples que harían si ellos mismos cuando no están casados. Este tipo de dependencia y necesidad excesivas no es saludable y las mujeres no deberían llegar a ser así. La necesidad conduce a exigencias excesivas por parte del marido, lo que a su vez conduce a muchas discusiones e incluso al divorcio. Permanecer independiente mientras se tiene una relación amorosa con el marido evitará estos problemas y les dará poder para que su confianza crezca en todos los aspectos de su vida.

Por lo tanto, las mujeres deben recordar que de la misma manera que vivieron de forma independiente mientras estaban solteras durante décadas, pueden y deben continuar haciéndolo mientras están casadas. No deben ni deben volverse demasiado dependientes de sus maridos. Un marido siempre respetará más a una esposa independiente que a una esposa excesivamente necesitada. Y es mucho menos probable que un marido se aproveche de una esposa independiente que de una excesivamente necesitada.

Ser positivo

En un Hadiz encontrado en Sahih Muslim, número 3645, el Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) aconsejó a los musulmanes que no deben odiar a otros musulmanes, incluso si poseen una característica negativa que no les gusta, sin duda poseerán otras buenas características. les gusta.

Este es un principio importante sobre el cual actuar, especialmente en el matrimonio. Un musulmán no debe observar constantemente las características negativas que posee su cónyuge. En cambio, deberían intentar concentrarse en las características positivas que poseen. Esto mejorará la relación entre la pareja casada y de hecho, esta actitud mejorará las relaciones entre todas las personas. Esto no significa que uno deba ignorar los pecados que otros cometen o no alentar a otros a mejorar, ya que este es un aspecto de ordenar el bien y prohibir el mal, que es un deber de todos los musulmanes según su conocimiento. Pero significa que no les debe desagradar una persona por poseer una característica negativa, ya que pueden abandonarla con el tiempo y porque seguramente también poseerá buenas características. En cambio, deberían disgustarles la característica negativa, no la persona. Tener esta mentalidad positiva también ayudará a quienes poseen características negativas a abandonarlas. Mientras que, si uno muestra odio hacia los demás, es posible que no mejoren por terquedad.

Lo mejor y lo peor

En un Hadiz encontrado en Adab Al Mufrad del Imam Bukhari, número 323, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, aconsejó quiénes son las mejores y peores personas.

La mejor persona es aquella que recuerda a los demás acerca de Allah, el Exaltado, cuando son observados. De hecho, esto se refiere a implementar prácticamente las enseñanzas del Islam con sinceridad. Si uno cumple las enseñanzas del Islam con la intención incorrecta, Allah, Exaltado, impedirá que otros las admiren en la forma descrita en este Hadiz. Esto se indica en un Hadiz encontrado en Sahih Muslim, número 6705. Se informa que Allah, el Exaltado, difunde el amor o el odio hacia una persona en todo el mundo a través de los Ángeles. Si un musulmán desea amor y respeto por parte de los demás, se desprende claramente de este Hadiz que sólo reside en la obediencia práctica a Allah, el Altísimo. Esto implica cumplir Sus órdenes, abstenerse de Sus prohibiciones y afrontar el destino con paciencia según las tradiciones del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él).

Las peores personas son aquellas que causan separación entre las personas e invitan a otros a pecar. Es importante que los musulmanes no se comporten de esa manera, ya sea intencionalmente o no. Criticar a las personas delante de otros, como por ejemplo de los familiares, sólo conduce a la enemistad entre las personas, incluso si no es nuestra intención. Por lo tanto, es vital que los musulmanes hablen sólo de cosas

que les conciernen y eviten criticar públicamente a los demás, ya que esto puede convertirlos en una de las peores personas según este Hadiz.

Quien induce a otros a pecar sólo aumentará sus propios pecados según cuántas personas actúen siguiendo su invitación. Esto se confirma en un hadiz encontrado en Sahih Muslim, número 2351. Por lo tanto, es vital que los musulmanes actúen según las cosas buenas e inviten a otros a hacer el bien también.

Importancia de la Oración

En un Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 2618, el Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) advirtió que entre la fe y la incredulidad está el abandono de las oraciones obligatorias.

Desafortunadamente, abandonar las oraciones obligatorias se ha vuelto muy común entre los musulmanes, especialmente las mujeres, que usan excusas extremadamente malas para justificar el abandono de sus oraciones obligatorias, como maquillarse o estar en un evento cuando ocurren las oraciones obligatorias. Aunque establecer las oraciones obligatorias es obligatorio, hacer estas otras cosas no es obligatorio. Si un musulmán que participa en una batalla no puede abandonar las oraciones obligatorias, ¿cómo puede uno creer que Allah, el Exaltado, aceptará estas excusas poco convincentes en el Día del Juicio? De hecho, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, advirtió en un Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 413, que lo primero que será cuestionado en el Día del Juicio son las oraciones obligatorias. Si uno no establece sus oraciones obligatorias, lo más probable es que fracase en este Día.

Además, el Sagrado Corán ha dejado claro que establecer las oraciones obligatorias es lo que evita que uno caiga en una vida equivocada. Es decir, establecer las oraciones obligatorias es el primer paso para tener una vida exitosa que afectará todos los aspectos de la vida. Si uno no

cumple con este deber, sólo pasará de un problema a otro. Capítulo 29 Al Ankabut, versículo 45:

“... De hecho, la oración prohíbe la inmoralidad y las malas acciones...”

M aldecir

En un Hadiz encontrado en Adab Al Mufrad del Imam Bukhari, número 316. El Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, advirtió que aquellos que maldicen a otros no serán testigos ni intercesores en el Día del Juicio. Ambas estaciones son de alto rango del que el maldito se verá privado.

Los musulmanes, especialmente las mujeres, maldicen cosas cuando están de mal humor. Este es un mal hábito ya que suplican que la misericordia de Allah, el Exaltado, sea removida de algo o alguien. Esto contradice las enseñanzas del Islam y las características del Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él. De hecho, cuando se le pidió que maldijera a los no musulmanes, respondió que Allah, el Altísimo, no lo había enviado como un maldito, sino como una misericordia para la humanidad. Esto se confirma en un Hadith encontrado en Adab Al Mufrad del Imam Bukhari, número 321. Además, aquel que suplica por la misericordia de Allah, el Exaltado, para ser quitado de otros, muy probablemente se le quitará, ya que esto contradice el comportamiento de un verdadero creyente, que debe amar a los demás lo que ama a sí mismo según el Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 2515. De hecho, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, ha advertido en un Hadiz encontró en Sunan Abu Dawud, número 4905, que la maldición regresa a quien la pronunció si la persona o cosa que maldijo no la merece y en la mayoría de los casos no es así. Por lo tanto, los musulmanes no deben pasar por alto este pecado y asegurarse de no maldecir las cosas, ya que esta no es una característica de un verdadero musulmán. En lugar de ello, deberían seguir los pasos del Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, deseando y suplicando

que la misericordia de Allah, Exaltado, descienda sobre todos. Esto hará que la misericordia de Allah, Altísimo, descienda sobre ellos. Esto ha sido confirmado en un Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 1924.

Mantén las cosas simples

En un Hadith encontrado en Adab Al Mufrad del Imam Bukhari, número 245, el Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, aconsejó a los musulmanes que hicieran las cosas fáciles y no difíciles.

Esto significa que un musulmán siempre debe llevar una vida religiosa y mundana sencilla. El Islam no exige que los musulmanes se sobrecarguen realizando actos rectos, pero enseña simplicidad. Un musulmán debe esforzarse en primer lugar por cumplir con sus deberes obligatorios, que sin duda están dentro de sus posibilidades de cumplir, ya que Allah, Exaltado, no carga a un musulmán con más de lo que puede soportar. Esto se confirma en el capítulo 2 Al Baqarah, versículo 286:

“ Allah no carga a un alma excepto [con aquello que esté dentro de] su capacidad...”

A continuación, deben tomarse un tiempo de su día para estudiar las enseñanzas islámicas para poder actuar según el Sagrado Corán y las tradiciones establecidas del Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, según sus fuerzas. Esto conduce al amor por Allah, el Exaltado, que ha sido confirmado en un Hadiz encontrado en Sahih Bukhari, número 6502.

Si un musulmán persiste en este comportamiento, recibirá tanta misericordia que cumplirá con todos sus deberes hacia Allah, el Exaltado, y hacia las personas y encontrará tiempo para disfrutar moderadamente de los placeres legítimos de este mundo.

Así es como un musulmán se facilita las cosas. Y si tienen dependientes, como por ejemplo hijos, deben enseñarles lo mismo, facilitándoles también las cosas. Sobrecargarse dificulta las cosas y puede empujarlo a dejar de fumar. Mientras que relajarse demasiado dificultará las cosas, ya que perderán la misericordia de Allah, Altísimo, en ambos mundos.

Ocultar a las personas

Es importante que los musulmanes actúen según una importante tradición del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él). Es cuando uno critica a otros para darles una lección a la gente, como criticar a su hijo para darle una lección a otro. Es mejor no mencionar a las personas por su nombre, ya que puede generar enemistad entre las personas, lo que lleva a la ruptura de relaciones. Esto contradice el objetivo de aconsejar a otros, que es unir a las personas y mejorar su obediencia a Allah, el Altísimo, y su comportamiento hacia otras personas. Cada vez que el Santo Profeta Muhammad (que la paz y las bendiciones sean con él) criticaba constructivamente a otros para enseñarles una lección, no los nombraba. Un ejemplo se encuentra en Adab Al Mufrad, número 430 del Imam Bujari. Este es un aspecto de ocultar las faltas de los demás, lo que hace que Allah, Exaltado, oculte sus faltas. Esto se confirma en un Hadiz encontrado en Sunan Abu Dawud, número 4893. La única vez que es aceptable mencionar a las personas por su nombre es para advertir a otros y protegerlos de cualquier daño.

Malos augurios

En un Hadiz encontrado en Adab Al Mufrad del Imam Bujari, número 909, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, advirtió contra prestar atención a los malos augurios, ya que comportarse de esta manera es como asociar algo con Allah, el Exaltado, es decir , politeísmo. En cambio, uno debería confiar en Allah, el Exaltado.

Prestar atención a los malos augurios significa que afecta el comportamiento y las acciones de uno. Aunque la magia negra y el mal de ojo son reales, es importante comprender que nada en el universo, desde el aleteo de una hoja hasta la salida del sol, ocurre sin la elección y la voluntad de Allah, el Exaltado. Y si toda la creación intentara hacer que algo sucediera, como dañar a alguien, no podrían lograrlo si Allah, Todopoderoso, no permitiera que ocurriera. De manera similar, si toda la creación deseara brindarle a alguien un beneficio, no podría hacerlo a menos que Allah, el Exaltado, así lo quisiera. Esto ha sido aconsejado en un Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 2516. Por lo tanto, un musulmán debe permanecer firme y no preocuparse por los malos augurios ni temer a las brujas y magos, ya que no pueden causar algo que Allah, el Exaltado, no ha querido que ocurra. . En lugar de ello, uno debe permanecer firme en la sincera obediencia a Allah, el Exaltado, y continuar con sus acciones y elecciones legítimas y sólo buscar protección contra las cosas malas de acuerdo con las tradiciones del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él), mientras está plenamente confiando en el apoyo de Allah, el Exaltado. No deberían recurrir a personas y cosas que contradicen esto, ya que sólo les conducirá a la paranoia y los problemas, que en la mayoría de los casos son peores que su miedo inicial.

Predicar con el ejemplo

Es importante que todos los musulmanes, especialmente los padres, actúen según lo que aconsejan a los demás. Es obvio si uno pasa las páginas de la historia que aquellos que actuaron según lo que predicaron tuvo un efecto mucho más positivo en los demás en comparación con aquellos que no predicaron con el ejemplo. El mejor ejemplo es el Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él), quien no sólo practicó lo que predicó sino que se adhirió a esas enseñanzas más estrictamente que nadie. Sólo con esta actitud los musulmanes, como las madres, tendrán un impacto positivo en los demás. Por ejemplo, si una madre advierte a sus hijos que no mientan como es un pecado, pero a menudo se encuentra frente a ellos, es poco probable que sus hijos seguir su consejo. Las acciones de una persona siempre tendrá más impacto en los demás que su discurso. Es importante señalar que esto no significa hay que ser perfecto antes de aconsejar a otros. Significa que deben esforzarse sinceramente actuar según sus propios consejos antes de aconsejar a otros. El Sagrado Corán ha dejado claro que Allah, Todopoderoso, odia este comportamiento. Capítulo 61 As Saf, versículo 3:

“Es muy odioso ante los ojos de Allah que digas lo que no haces”.

De hecho, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, advirtió en un Hadiz encontrado en Sahih Bukhari, el número 3267, que una persona que ordenaron el bien pero se abstuvieron de hacerlo

ellos mismos y el mal prohibido sin embargo, actuaron en consecuencia ellos mismos será castigado en el infierno.

Por lo tanto, es vital que todos los musulmanes se esfuercen por seguir ellos mismos sus consejos. luego aconseja a otros hacer lo mismo. Predicar con el ejemplo es la tradición de todos los Santos Profetas, la paz sea con ellos, y es la mejor manera de afectar a los demás de manera positiva.

Actuar con justicia

En el siguiente verso del Sagrado Corán, Allah, el Exaltado, ordena a los musulmanes que mantengan la justicia en todas las circunstancias. Capítulo 4 An Nisa, versículo 135:

"Oh vosotros que habéis creído, manteneos firmes y persistentes en la justicia, testigos de Allah, incluso si es contra vosotros mismos o contra vuestros padres y parientes..."

Esta es una característica importante que todos los musulmanes deben adoptar y enseñar a sus dependientes, como por ejemplo a sus hijos. Un musulmán debe elegir la opción correcta en cada situación, incluso si esto contradice sus propios deseos o los de los demás. Un musulmán no debe simplemente elegir la opción incorrecta sólo porque un ser querido está conectado con ella. Desafortunadamente, muchos musulmanes actúan de cierta manera que no es aceptable en el Islam, pero afirman que su familia está satisfecha con ello. Por ejemplo, una mujer musulmana se vestirá de manera inapropiada y afirmará que su marido está contento con su forma de vestir. Pero este no es el camino justo ya que su marido no la juzgará en el Día del Juicio, sólo Allah, el Exaltado, lo hará. Por lo tanto, ellos y todos los musulmanes deben elegir el camino justo, que es el camino que agrada a Allah, el Exaltado, no a ellos mismos ni a los demás. Esto no significa que uno deba pelear con los demás por cuestiones, sino que deben señalar amablemente el camino justo a los demás y recordarles que

es su deber elegirlo, ya que no hay obediencia a la creación si conduce a la desobediencia al Creador. .

Los musulmanes no deben actuar según sus propios deseos ni actuar para complacer a sus familiares y amigos por alguna lealtad fuera de lugar. En lugar de ello, deberían actuar con justicia por la causa de Allah, el Exaltado, y elegir lo que le agrada a Él sobre todos los demás.

Una vida equilibrada

En el siguiente versículo del Sagrado Corán, Allah, el Exaltado, explica una lección importante que los musulmanes deben aprender y actuar en consecuencia. Capítulo 28 Al Qasas, versículo 77:

“ Pero buscad, a través de lo que Allah os ha dado, el hogar del Más Allá; y [sin embargo], no olvides tu parte del mundo...”

No se espera que un musulmán abandone por completo el mundo material y se concentre únicamente en el más allá, ya que el más allá se obtiene utilizando el mundo material correctamente. Un musulmán puede disfrutar moderadamente de los placeres legítimos de este mundo siempre que ello no le impida cumplir con sus deberes obligatorios o seguir las tradiciones establecidas del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él). Pero un musulmán no debería priorizar el disfrute de estos placeres en lugar de prepararse para el más allá. La preparación para el más allá debe ser la principal prioridad de cada uno y esto se logra utilizando las bendiciones que uno posee de la manera correcta de acuerdo con las enseñanzas del Islam. Los placeres lícitos se deben disfrutar de vez en cuando para recargar la batería, pero una persona no debe persistir en esto, ya que sin duda la distraerá de prepararse para el más allá, incluso si son cosas lícitas. Esto se indica en la mitad de este versículo donde Allah, Exaltado, recuerda a los musulmanes que se mantengan firmes en la realización de obras rectas y, al mismo tiempo, disfruten ocasionalmente de los placeres lícitos de este mundo. Cualquiera

cosa que un musulmán decida hacer, responderá por sus acciones y esto es algo importante a tener en cuenta constantemente.

Mal contra el bien

En el siguiente versículo del Sagrado Corán, Allah, el Exaltado, explica una lección importante que los musulmanes deben aprender y actuar en consecuencia. Capítulo 41 Fussilat, versículo 34:

“ Y no son iguales las buenas y las malas acciones. Repele [el mal] con aquello [acto] que es mejor; y entonces, aquel que entre tú y él hay enemistad [se convertirá] como si fuera un amigo devoto”.

Es fácil responder mal con mal. Pero, ¿qué hace especial a un musulmán? es cuando responden al mal con el bien. Esta es la tradición del Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él. Es importante entender que comportarse de esta manera nunca reducirá el rango de una persona de cualquier manera. De lo contrario, el Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) no habría actuado de esta manera. De hecho, un hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 2029, aconseja que cuando se responde al mal con el bien, como perdonar a otros, Allah, Exaltado, los eleva a honor . Entonces esta actitud no sólo beneficia a los demás sino, lo que es más importante, beneficia a los propios musulmanes.

Además, como lo indica este versículo, si alguien adopta esta actitud encontrará que quienes no lo tratan bien eventualmente se avergonzarán

de sus acciones . y cambiar su actitud. Incluso los corazones espirituales más duros eventualmente se ven afectados cuando se los trata de esta manera. Por ejemplo, cuando un marido maltrata a su esposa de forma leve, entonces es mejor para ella superar una respuesta negativa y, en cambio, responder de una manera amable. Esto hará que el marido respete y amar más a su esposa. Cuando un colega de trabajo muestra malos modales, lo mejor es mostrarle la calidad de un verdadero musulmán respondiendo con buenos modales. Cuando uno se comporta así, las personas que lo rodean lo respetarán y amarán más, lo que afectará su vida. para volverse más fácil. Pero cuando uno responde mal con mal, siempre se enfrentarán a más maldades de los demás y esto sólo hará su vida más difícil en ambos mundos. Esto es bastante obvio si uno reflexiona sobre esto por un momento. Es importante tener en cuenta que cuando otros exceden los límites , uno debe defenderse. y separarse del abusador. Pero incluso en estos casos hay que atenerse al buen carácter.

Actos de caridad

El siguiente versículo del Sagrado Corán explica la importancia de ofrecer ayuda según los medios y las fuerzas de cada uno. Capítulo 17 Al Isra, versículo 28:

“ Y si [debes] alejarte de ellos [es decir, los necesitados] esperando la misericordia de tu Señor que esperas, entonces diles una palabra amable”.

Un musulmán nunca debe creer que debe ayudar a los demás, como dar caridad, en grandes formas para que Allah, el Exaltado, lo considere algo significativo. Un musulmán debe recordar que el valor de cada átomo de bien queda registrado y será recompensado. Esto se confirma en el capítulo 99 Az Zalzalah, versículo 7:

“Así que quien haga el bien del peso de un átomo lo verá”.

De hecho, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, ha enfatizado en ayudar a otros en cualquier forma, pequeña o grande, en innumerables Hadiths. Por ejemplo, advirtió en un hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 1956, que incluso sonreír para

hacer que otra persona se sienta cómoda se registra como un acto de caridad. Otro hadiz encontrado en Sahih Muslim, el número 2342, informa que la recompensa obtenida por la donación de un solo dátil a caridad será equivalente a una montaña. Es importante señalar que el Islam enfatiza todas las formas de caridad, incluida la ayuda emocional, física y financiera.

Por lo tanto, los musulmanes siempre deben ayudar a los demás según su capacidad. Nadie puede afirmar que no tiene la capacidad de dar algún tipo de caridad, ya que todas las cosas, grandes o pequeñas, son aceptadas por Allah, Todopoderoso.

Un embajador del Islam

Es un deber de todos los musulmanes representar al Islam de la mejor y correcta manera. Este deber es aún más importante en los tiempos modernos, ya que a menudo se demuestra que el Islam es una mala religión cuando está lejos de serlo. El siguiente versículo del Sagrado Corán señala algunas características que todos los musulmanes deberían adoptar para que el resto del mundo pueda observar las enseñanzas verdaderas y pacíficas del Islam. Capítulo 16 An Nahl, versículo 125:

“ Invítalos al camino de tu Señor con sabiduría y buena instrucción, y discute con ellos de la mejor manera...”

Lo primero es que un musulmán debe poseer sabiduría. Esto significa que no sólo deben obtener conocimiento sobre el Islam sino implementarlo prácticamente en su vida. No deberían predicar a otros lo que ellos mismos no practican. Este tipo de conocimiento no es beneficioso ya que tendrá un impacto mínimo en el carácter y las creencias de los demás. Quienes afectan a otros lo hacen porque actúan según sus conocimientos. Este es un verdadero conocimiento beneficioso.

Este versículo también indica que uno debe dar buena instrucción a los demás. Esto nuevamente resalta la importancia de predicar con el ejemplo, ya que esta es la mejor manera de instruir a los demás.

Siempre que un musulmán conversa sobre asuntos mundanos o religiosos debe hacerlo con conocimiento y respeto. Una persona debería ser capaz de reconocer los buenos modales que enseña el Islam a través del discurso de un musulmán. Deben usar palabras amables y gentiles y nunca recurrir a lenguaje áspero o vulgar. Los musulmanes que se comportan de esa manera sólo hacen que otros creen que el Islam enseña este tipo de comportamiento. Y alentará a la juventud musulmana a comportarse de manera similar. Por lo tanto, es vital que los musulmanes hablen siempre de manera amable y respetuosa en todos los aspectos de su vida.

Los musulmanes deben darse cuenta de que todos son representantes del Islam, por lo que es su deber comportarse de una manera acorde con este noble estatus, ya que serán responsables de ello el Día del Juicio.

unas suposiciones

En el siguiente versículo del Sagrado Corán, Allah, el Exaltado, advierte a los musulmanes que eviten suposiciones negativas sobre los demás, ya que pueden conducir a pecados, como la calumnia, la calumnia y la mentira. Capítulo 49 Al Hujurat, versículo 12:

“ Oh vosotros que habéis creído, evitad muchas suposiciones [negativas]. De hecho, alguna suposición es pecado...”

Es importante seguir este consejo, especialmente en la época actual de las redes sociales. Una sola suposición negativa puede propagarse fácilmente a otros y causar problemas a las personas involucradas. Siempre es mejor interpretar las cosas de forma positiva siempre que haya margen para hacerlo. Sólo cuando la evidencia es abrumadora y clara se puede aceptar una suposición negativa, pero incluso entonces es mejor ocuparse de sus asuntos y evitar discutirlos. Esto ayudará a uno a hacer que su Islam sea excelente. Esto ha sido advertido en un Hadiz encontrado en Sunan Ibn Majah, número 3976.

Si la suposición está relacionada con una persona, como por ejemplo sus dependientes, entonces deben abordar el tema de manera amable para descubrir la verdad real en lugar de sacar conclusiones precipitadas, ya que esto a menudo causa más problemas.

Además, los musulmanes siempre deben proteger a sus compañeros musulmanes evitando situaciones en las que se puedan hacer suposiciones negativas sobre ellos. Esta es una característica excelente a adoptar, ya que uno protege a otros de posibles pecados. Se espera que quien protege a otros de los pecados sea protegido por Allah, Altísimo, de los pecados y sus malas consecuencias en ambos mundos.

Hijas

En un Hadiz encontrado en Adab Al Mufrad, número 78 del Imam Bukhari, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, dio buenas nuevas del Paraíso a los padres que críen correctamente a dos hijas. Es sorprendente cuántos musulmanes, especialmente los asiáticos, siempre desean tener hijos varones y han adoptado la mentalidad ignorante de no estar tan contentos cuando tienen hijas, a pesar de que las buenas nuevas mencionadas en este Hadiz y en muchos otros no se han dado con respecto a los hijos varones. Es aceptable creer que un padre se estresaría más por una hija que por un hijo, especialmente en estos tiempos, pero de todos modos, eso no significa que los padres musulmanes deban ser menos felices si tienen una hija en lugar de un hijo. Deben recordar que su deber es educar y guiar a sus hijos de acuerdo con las enseñanzas del Islam y no preocuparse por su destino, ya que éste no está bajo su control.

No gustarle tener hijas es una mentalidad ignorante que contradice completamente las enseñanzas del Islam. De hecho, no gustarle tener hijas es la actitud de los politeístas y se deben evitar sus características a toda costa. Capítulo 16 An Nahl, versículos 58-59:

“ Y cuando a uno de ellos se le informa [del nacimiento de] una hembra, su rostro se oscurece y reprime el dolor. Se esconde del pueblo a causa del mal que le ha sido informado...”

Los musulmanes deberían evitar adoptar esta mentalidad y contentarse con cualquier hijo que les den, ya que hay muchas parejas casadas que no tienen hijos.

No espiar

En el siguiente verso del Sagrado Corán, Allah, el Exaltado, ordena a los musulmanes que no se espíen unos a otros. Capítulo 49 Al Hujurat, versículo 12:

“... Y no espíes...”

Esto ocurre cuando una persona pregunta intencionalmente sobre personas o algo para descubrir cosas que no le conciernen. Este comportamiento sólo conduce a más pecados, como la calumnia y la calumnia. En un Hadith encontrado en Sahih Bukhari, número 6064, el Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, ordenó específicamente a los musulmanes que no se espíaran unos a otros e indicó que eso impide que los musulmanes vivan en armonía. Este hábito siempre impedirá que un musulmán perfeccione su fe, ya que no se puede lograrlo sin mantenerse alejado de las cosas que no le conciernen. Esto ha sido advertido en un Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 2317.

El espionaje hace que uno descubra las faltas de los demás, lo que, según un hadiz encontrado en Sunan Ibn Majah, número 2546, conduce a la exposición de las propias faltas y su deshonra pública.

Por lo tanto, es mejor para un musulmán concentrarse en las cosas que le conciernen, como rectificar sus propias faltas. Y de la misma manera que a un musulmán no le gustaría que la gente lo espiara, no debería espiar a los demás.

Habla gentil

En los siguientes versículos del Sagrado Corán, Allah, el Altísimo, ordena a los Santos Profetas Musa y Haroon, la paz sea con ellos, que hablen al enemigo de Allah, el Altísimo, el Faraón, con palabras amables. Capítulo 20 Taha, versículos 43-44:

“ Id los dos a ver al Faraón. De hecho, ha transgredido. Y háblale con palabras amables para que tal vez recuerde o tema a [Allāh]”.

Este es un aspecto importante del discurso que debe adoptar todo musulmán exitoso. Debe utilizarse en todos los aspectos de la vida. Es importante comprender que hablar con amabilidad beneficia al hablante más que a cualquier otra persona. No sólo recibirán bendiciones y recompensas de Allah, el Exaltado, y mediante palabras amables se protegerán del Infierno, ya que las palabras son la causa principal por la que las personas entran al Infierno según un Hadith encontrado en Sunan Ibn Mayah, número 3973, sino que también beneficiará a los orador en los asuntos mundanos también. Por ejemplo, la esposa que le habla amablemente a su marido descubrirá que éste la amará y respetará más que si ella usa palabras duras. Hay muchas más posibilidades de que una esposa cumpla sus peticiones si utiliza un discurso amable. Es más probable que los niños obedezcan y traten a sus padres con respeto cuando se les habla amablemente. Es más probable que los compañeros de trabajo ayuden a quien les habla amablemente. Los ejemplos son

infinitos. Muy rara vez se necesitan palabras duras. En la mayoría de los casos, un discurso amable será mucho más eficaz que las palabras duras.

Un musulmán debe recordar que nunca será mejor que un Santo Profeta (la paz sea con ellos) ni la persona con la que hable será peor que el Faraón; por lo tanto, debe seguir el mandato de este versículo y hablar amablemente con quienquiera que interactúe. si desean afectar a los demás de una manera positiva y lograr las cosas que desean en este mundo y el próximo.

M antener Lazos

Es importante que un musulmán mantenga siempre vínculos con las personas, tanto familiares como no familiares, ya que este es un deber muy importante para todos los musulmanes. Hay muchos versos y hadices que lo indican, como el que se encuentra en Jami At Tirmidhi, número 1909, que advierte que quien rompa los lazos con un familiar no entrará al Paraíso. Es decir, si un musulmán rompe sus vínculos por una razón mundana.

Incluso si otra persona se porta mal, un musulmán debe advertirle y animarle a arrepentirse sinceramente. Deben odiar su comportamiento negativo, pero no odiar a la persona, ya que siempre existe la posibilidad de que se arrepienta sinceramente. Sólo deben alejarse de esta persona si se mantienen firmes en la desobediencia a Allah, el Altísimo. Pero incluso entonces, siempre deben mostrarles amabilidad y respeto. Y en los casos en que necesiten ayuda, los musulmanes deben ayudar según sus posibilidades, ya que este acto de bondad puede ser la razón por la que regresan a Allah, el Exaltado, en sincera obediencia.

Un musulmán nunca debe alejarse de una persona por razones mundanas, ya que este comportamiento es mortal. En cambio, uno debería esforzarse por perfeccionar su fe amando, odiando, dando y reteniendo únicamente por la causa de Allah, el Altísimo. Esto ha sido advertido en un Hadiz encontrado en Sunan Abu Dawud, número 4681.

Difundir chismes

En el siguiente versículo del Sagrado Corán, Allah, Exaltado, advierte a los musulmanes que no escuchen ni difundan chismes sobre los demás. Capítulo 24 An Nur, versículo 15:

“ Cuando lo recibisteis con vuestra lengua y dijisteis con vuestra boca aquello que no sabíais y pensasteis que era insignificante, mientras que, ante los ojos de Allah, era tremendo.”

Desafortunadamente, esto se ha convertido en una característica muy común entre los musulmanes de hoy. La gente no sólo hace esto en persona, sino que ahora se hace a través de las redes sociales. Es importante que los musulmanes no escuchen los chismes advirtiendo a quienes les chismean. Si los demás persisten no deben seguir acompañándolos ya que a uno se le juzga por la compañía que tiene. Esto ha sido advertido en un Hadiz encontrado en Sunan Abu Dawud, número 4833. Esto significa que uno adoptará las características de su compañero. Si uno acompaña a los chismosos, en la mayoría de los casos, ellos también se convertirán en uno. También es importante entender que quien chismea sobre una persona, indudablemente también chismeará sobre ella con los demás. Por lo tanto, un musulmán debe aconsejar a los demás que no chismeen. No deben aceptar el chisme como verdadero ni deben actuar en consecuencia o esforzarse por descubrir si es cierto. Simplemente deberían ignorarlo.

Además, un musulmán nunca debe chismear, ya que consiste principalmente en pecados , como la calumnia y la calumnia. Todos los cuales son pecados graves que pueden llevarnos al Infierno si Allah, el Exaltado y su víctima, no los perdonan. Esto se indica en un Hadiz encontrado en Sahih Muslim, número 6579.

Finalmente, los musulmanes no deben difundir información dentro de la sociedad incluso si desean advertir a otros sobre un peligro sin confirmar primero que el informe es cierto. Esto ha quedado claro en el capítulo 49 Al Hujurat, versículo 6 del Sagrado Corán:

“ Oh vosotros que habéis creído, si viene a vosotros un desobediente con información, investigad, no sea que por ignorancia dañéis a un pueblo y os arrepintáis de lo que habéis hecho.”

No se debe simplemente enviar información sin confirmar que es auténtica, ya que esto puede considerarse un pecado y sólo causará angustia a los demás. Entonces, en lugar de ayudar a los demás, esta persona sólo causa más problemas.

Las mejores personas

En el siguiente versículo del Sagrado Corán, Allah, Altísimo, explica que una persona no es juzgada mejor que otras por su estatus social, riqueza o cualquier otra cosa mundana. Capítulo 49 Al Hujurat, versículo 13:

“ Oh humanidad, en verdad os hemos creado a partir de varón y mujer y os hemos hecho pueblos y tribus para que os conozcáis unos a otros. De hecho, el más noble de vosotros ante los ojos de Allah es el más justo de entre vosotros...”

Lo que hace que un musulmán sea mejor que los demás es su piedad. Esto es cuando uno se esfuerza por cumplir los mandatos de Allah, el Exaltado, se abstiene de Sus prohibiciones y enfrenta el destino con paciencia de acuerdo con las tradiciones del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él). Por lo tanto, un musulmán nunca debe menospreciar a otras personas creyendo que sus posesiones mundanas las hacen mejores o superiores de alguna manera. Desafortunadamente, muchos musulmanes han adoptado esta mentalidad actuando sobre las prácticas culturales de los no musulmanes creando elencos y hermandades. Se unen a familias a través del matrimonio basándose en estas prácticas culturales en lugar de basar su decisión en las enseñanzas del Islam. Por ejemplo, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, advirtió a los musulmanes en un hadiz encontrado en Sahih Bukhari, número 5090, que una persona no debe casarse por ciertas razones, incluido el linaje. Sólo deberían casarse por

motivos de piedad. La adhesión a estas prácticas culturales inventadas ha provocado que la tasa de divorcios entre los musulmanes aumente con el tiempo. Por lo tanto, un musulmán debe esforzarse por ser mejor que los demás adoptando y aumentando su piedad. Pero nunca deben enorgullecerse del nivel que alcancen, ya que el orgullo destruirá su piedad y los llevará al infierno. Esto se confirma en un Hadiz encontrado en Sahih Muslim, número 265.

Trate a los niños por igual

En un hadiz encontrado en Sahih Muslim, número 4185, se enfatiza la importancia de tratar a los niños por igual. De hecho, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, incluso indicó que si un padre desea ser honrado por sus hijos por igual, debe tratarlos por igual. Es decir, lo que uno da es lo que recibirá.

Por lo tanto, los padres no deben cometer el error de preferir públicamente a un hijo sobre otro, ya que esto sólo conduce a enemistad y relaciones fracturadas. Deben esforzarse por tratarlos por igual, como comprarles regalos. El único momento en que puede ser aceptable comprar regalos para un solo niño es en ocasiones especiales, como cumpleaños. Los padres nunca deben criticar abiertamente a un niño delante de sus hermanos ni deben comparar públicamente el comportamiento de sus hijos, ya que esto también generará enemistad entre hermanos.

De hecho, esta actitud debería aplicarse a todas las relaciones. Cuando una persona trata a las personas con justicia, descubrirá que los demás también la tratan con justicia. Esta actitud siempre fortalecerá los lazos entre las personas, especialmente dentro de las familias.

Tratar a los demás con amabilidad

En un Hadiz encontrado en Adab Al Mufrad del Imam Bujari, número 119, el Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) advirtió que una mujer que realiza mucha adoración y ayuno voluntario irá al Infierno debido al daño que causó a otros a través de su discurso. Por el contrario, una mujer que cumplía con sus deberes obligatorios y daba poca caridad voluntaria y trataba bien a los demás iría al Paraíso.

Desafortunadamente, muchos musulmanes creen que sus buenas acciones voluntarias los salvarán del castigo a pesar de que cometen pecados contra otros, como la calumnia y la calumnia. Es importante aprender que quien se comporta de esa manera sólo está regalando sus buenas obras a los demás al pecar contra ellos, aunque crea que obtendrá bienaventuranza a través de sus buenas obras voluntarias. La justicia se establecerá el Día del Juicio y aquellos que hicieron daño a otros perderán sus buenas obras y ganarán los pecados de sus víctimas. Esto puede causar que sean arrojados al infierno. Esto se confirma en un Hadiz encontrado en Sahih Muslim, número 6579.

Los musulmanes deberían recordar esto y concentrarse más en tratar a los demás con respeto, tal como les gustaría que los demás los trataran, antes de esforzarse en realizar acciones justas voluntarias.

Fideicomisos

En los siguientes versos del Sagrado Corán Allah, el Exaltado, ha mencionado que los verdaderos creyentes son aquellos que cumplen sus promesas y confianzas. Capítulo 23 Al Mu'minun, versículos 1-8:

“Ciertamente lo habrán logrado los creyentes...Y los que están atentos a sus encomiendas y a sus promesas”.

Romper la promesa sin una razón válida es un signo de hipocresía según un Hadith encontrado en Sunan An Nasai , número 5023. Por lo tanto, los musulmanes deben cumplir sus promesas hechas a Allah, el Exaltado, que es vivir en obediencia a Él siguiendo en Sigam los pasos del Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, y cumplan sus promesas a la gente. Es importante tener en cuenta que los padres siempre deben cumplir las promesas que les hacen a sus hijos. Si no lo hacen, sólo les están enseñando a sus hijos que romper promesas es aceptable en el Islam. Es deber de un padre enseñar buenos modales a sus hijos.

Cumplir con los propios encargos es otra característica importante de un creyente exitoso. Un musulmán no sólo debe cuidar la confianza otorgada por la gente sino que, más importante aún, debe salvaguardar la confianza que Allah, Todopoderoso, le ha otorgado. Cada bendición que poseen,

incluyendo su propio cuerpo y familia, son encargos que deben ser cumplidos. La mejor manera de hacerlo es utilizando cada bendición de acuerdo con las enseñanzas del Islam. Esto es sobre lo que se interrogará a la gente el Día del Juicio.

Usa tu energía

En el siguiente versículo del Sagrado Corán, Allah, Exaltado, recuerda a los musulmanes que utilicen correctamente los recursos que se les han dado, como su fuerza física, para realizar obras de bien y no simplemente depender de otros para que los ayuden. Capítulo 53 An Najm, versículo 39:

“ Y que no hay para el hombre excepto aquel [bien] por el que se esfuerza”.

Esto se aplica tanto a los asuntos mundanos como a los religiosos, ya que es de conocimiento común que una persona, en la mayoría de los casos, sólo gana algo bueno en este mundo cuando trabaja para ello. De manera similar, un musulmán obtendrá el bien en el más allá cuando se esfuerce por lograrlo. No hay duda de que ciertas cosas beneficiarán a los musulmanes incluso después de su muerte, como la caridad que se brinda en su nombre. Esto se confirma en un Hadiz encontrado en Sahih Bukhari, número 2760. Pero depender únicamente de otros para ayudar a un musulmán tanto en asuntos mundanos como religiosos no es la mentalidad correcta que se debe poseer. Esta no era la tradición del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él).

Además, los musulmanes no deberían simplemente asistir a unas cuantas reuniones religiosas al mes sin esforzarse por cambiar para mejorar, esperando ser salvados por ellas. Éste no es el camino de los justos predecesores.

Por lo tanto, un musulmán debe esforzarse por beneficiarse a través de la obediencia sincera a Allah, el Exaltado, cumpliendo Sus órdenes, absteniéndose de Sus prohibiciones y enfrentando el destino con paciencia de acuerdo con las tradiciones del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) y No permanezcan descuidados en la preparación para el más allá antes de llegar al Gran Día con las manos vacías.

Estándares para las mujeres

En el siguiente verso del Sagrado Corán, Allah, el Exaltado, explica una importante enseñanza del Islam: la persona más honorable y mejor es la que posee la mayor piedad. Capítulo 49 Al Hujurat, versículo 13:

" Oh humanidad ... De hecho, el más noble de vosotros ante los ojos de Allah es el más justo de vosotros..."

Esto es cuando uno se esfuerza por cumplir los mandatos de Allah, el Exaltado, se abstiene de Sus prohibiciones y enfrenta el destino con paciencia de acuerdo con las tradiciones del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él). Desafortunadamente, el Diablo ha engañado a muchas mujeres haciéndolas debatir sobre el estatus de las mujeres en comparación con el de los hombres. Aun así, el Islam ha concedido a las mujeres un honor que ninguna otra institución o fe jamás ha otorgado, como colocar el Paraíso, que es la bienaventuranza suprema, bajo los pies de una mujer, es decir, de la madre. Esto se confirma en un Hadiz encontrado en Sunan An Nasai, número 3106. En otro Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 3895, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, aconsejó que el mejor hombre es aquel que trata a su esposa la mejor. Hay muchos otros ejemplos. Pero el punto a tener en cuenta es que las mujeres no deben preocuparse por compararse con los hombres, ya que esto no es lo que Allah, Exaltado, desea. En cambio, las mujeres deben esforzarse por adoptar la piedad y, si la logran, serán superiores a todo hombre o mujer que posea menos piedad que ellas. Este es el punto de referencia que separa quién es superior. Y de este versículo queda claro que no se limita sólo a los hombres.

Si uno pasa las páginas de la historia, observará a grandes mujeres musulmanas que se concentraron en esta importante tarea en lugar de discutir y debatir sobre las diferencias entre hombres y mujeres. Y como resultado, llegaron a ser mejores que la gran mayoría de hombres y mujeres. Incluso si a las mujeres musulmanas se les concedieran todos los derechos con los que soñaron incluso entonces, eso no las haría superiores a las demás hasta que adoptaran la piedad. Esto es bastante evidente cuando uno observa las noticias y aquellos que se comportan como les place. Y esta realidad quedará muy clara en el próximo mundo. Por lo tanto, si un musulmán desea ser superior a los demás, debe buscarlo con piedad, no mediante discusiones y debates.

Verdadera riqueza

En un Hadiz encontrado en Sunan Ibn Majah, número 4137, el Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, advirtió que la verdadera riqueza no reside en muchas posesiones mundanas, sino en estar complacido y contento con la vida.

Es importante que los musulmanes comprendan que estar contentos y ser verdaderamente ricos no está relacionado con la cantidad de riqueza o cosas mundanas que poseen, como la ropa. De hecho, la felicidad que uno obtiene al comprar algo nuevo, como zapatos nuevos, a menudo desaparece después de unos días y el deseo de obtener felicidad de otra cosa comienza a jugar en su mente. Este deseo de tener más hace que alguien sea necesitado, que es otra palabra para decir pobre. Una persona rica, en cambio, está satisfecha con lo que posee. Esta es la persona que no es necesitada y por tanto, rica.

Esto no significa que una persona no deba desear u obtener cosas mundanas. Significa que no deben buscar la verdadera felicidad en esas cosas. Para mantener esta actitud, especialmente en tiempos difíciles, un musulmán debe actuar de acuerdo con el Hadiz que se encuentra en Jami At Tirmidhi, número 2513, que aconseja que un musulmán debe observar a aquellos que poseen menos que ellos para evitar volverse ingratos y previene impaciencia también durante las dificultades.

V isitando a los enfermos

Hay muchos hadices del Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, que discuten la virtud de visitar a otros, especialmente a los enfermos. Por ejemplo, un hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 969, advierte que quien visita a los enfermos, por la causa de Allah, el Altísimo, por la mañana, será bendecido por setenta mil ángeles hasta la tarde, y lo mismo ocurre por la noche y se les concede un jardín en el Paraíso.

Aunque, sin duda, se trata de una gran acción, es importante que un musulmán primero realice esta buena acción únicamente para complacer a Allah, el Exaltado. Si lo hacen por cualquier otro motivo, como por ejemplo para que sus familiares no los critiquen, entonces perderán la recompensa.

Además, deben cumplir con las etiquetas y condiciones de visitar a alguien de acuerdo con las enseñanzas del Islam para obtener su recompensa. Por ejemplo, con respecto a los enfermos, no deben quedarse mucho tiempo, causando así problemas a la persona enferma y a sus familiares. Deben controlar sus acciones y palabras para evitar todo tipo de pecados, como el chisme, la calumnia y la calumnia. Deben alentar a los enfermos a ser pacientes y discutir las recompensas asociadas con ello y, en general, discutir asuntos beneficiosos con respecto al mundo y al más allá. Sólo cuando uno se comporta de esta manera obtendrá la recompensa descrita en los Hadices del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él). Si fallan en esto, no obtendrán ninguna recompensa o bien pueden quedarse con

pecados dependiendo de cómo se comporten. Capítulo 4 An Nisa, versículo 114:

“No hay nada bueno en gran parte de su conversación privada, excepto aquellos que recomiendan la caridad o lo correcto o la conciliación entre las personas. Y a quien busque la aprobación de Allah le daremos una gran recompensa”.

Toda alabanza es para Allah, Señor de los mundos y que la paz y las bendiciones sean con Su último Mensajero, Muhammad, su noble Familia y Compañeros.

Más de 400 libros electrónicos gratuitos sobre el buen carácter

Más de 400 libros electrónicos gratuitos: <https://shaykhpod.com/books/>
Sitio de respaldo para libros electrónicos/ audiolibros :
<https://archive.org/details/@shaykhpod>

Enlaces PDF directos a libros electrónicos de ShaykhPod:
<https://spebooks1.files.wordpress.com/2024/05/shaykhpod-books-direct-pdf-links-v2.pdf>

<https://archive.org/download/shaykh-pod-books-direct-pdf-links/ShaykhPod%20Books%20Direct%20PDF%20Links%20V2.pdf>

Otros medios de ShaykhPod

Audiolibros : <https://shaykhpod.com/books/#audio>

Blogs diarios: <https://shaykhpod.com/blogs/>

Fotos: <https://shaykhpod.com/pics/>

Podcasts generales: <https://shaykhpod.com/general-podcasts/>

PodWoman: <https://shaykhpod.com/podwoman/>

PodKid: <https://shaykhpod.com/podkid/>

Podcasts en urdu: <https://shaykhpod.com/urdu-podcasts/>

Podcasts en vivo: <https://shaykhpod.com/live/>

Siga de forma anónima el canal de WhatsApp para blogs, libros electrónicos, fotografías y podcasts diarios:

<https://whatsapp.com/channel/0029VaDDhdwJ93wYa8dgJY1t>

Suscríbase para recibir blogs y actualizaciones diarias por correo electrónico: <http://shaykhpod.com/subscribe>



Achieve **N**oble **C**haracter